

María en el Cine

Dentro del ciclo de Conferencias que los Jueves por la tarde se ofrecen habitualmente en el Instituto Teológico de Vida Religiosa de Madrid el pasado día 14 de Mayo, la profesora Ninfa Watt dictó una conferencia titulada "María en el Cine". Al concluir el mes de Mayo, mes de María, se la ofrecemos, en video, a todos los visitantes de Ciudad Redonda, por gentileza del [ITVR \(Instituto Teológico de Vida Religiosa\)](#).

Ninfa Watt es Teresiana. Filóloga y periodista, fue directora de la revista Vida Nueva y Orar y Celebrar. Colabora semanalmente en "El Espejo de la Cultura" de la cadena COPE, en Popular TV y en otros medios. Ha sido directora de los Departamentos de Cine, Radio y TV de la CEMCS, y representante de SIGNIS en España (Organización Católica Internacional del cine y el audiovisual). Ha sido, también, profesora de Comunicación Audiovisual en la Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia de Salamanca. Directora de los Departamentos de Cine, televisión y radio de la Comisión Episcopal de medios de comunicación social. Directora de la revista Pantalla 90. Antes se dedicó a las enseñanzas medias, dando clases, sobre todo, de Lengua y Literatura, y al trabajo pastoral con niños y jóvenes. Coeditora, entre otras obras, del libro **ÉTICA DE LA COMUNICACIÓN: PROBLEMAS Y RECURSOS**, Colección: Comunicación 2000. Edipo. Madrid, 2002. Colaboradora en el libro del artista Siro López, **CUERPO Y SANGRE**, Editorial siglo XXI/Fundación Santa María.

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/maria-en-el-cine